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7 月 9 日 (月 )に第 2 回実行委員会を開催いたしましたので、ご報告いたします。 

 

※ＰＴＡ会長挨拶※ 

雨の中 2 回目の実行委員会ということで足を運んでいただきましてありがとうございます。  

先週末長崎発の特別警報が発令され各ご家庭、大変だったと思います。子どもたちは慣

れないことで動揺して危険個所などを SNS で知らせるなということもあったようですが子どもた

ちだけでなく保護者も危険区域・避難法の確認などしておいた方がいいかと思います。 

さて、もうすぐ夏休みに入りますが学校の方より夏休みの過ごし方など注意喚起があると思

いますのでそれを各地域に持ち帰り情報展開していただきたいと思います。  

PTA のほうからもお願い事などありますので合わせてよろしくお願いします。  

 

※校長挨拶※ 

こんばんは。昨日の豪雨も含めて天災に対する対応では学校側も翻弄されているところで

す。大阪の地震では保護者の方々の不安の声から、予定されていた修学旅行を 9/4～9/6

に変更することになりました。平和集会では豪雨のため JR が不通となり、来ていただけなかっ

た講師の先生もいました。野外活動も一部予定の変更がありました。豪雨の日は雨雲レーダ

ーを見ながら生徒を下校させるタイミングが難しかったのですが実際下校するときには雨がち

ょうど上がったところだったので何よりだったと思います。保護者の方には本当にご心配をお

かけいたしました。メールでもお知らせしたのですが 100％のご家庭が確認いただけたわけで

はなく、またそれ以外の手段がなくご迷惑をおかけいたしました。これからいつどこで何が起こ

るかわからないというのが防災の観点です。防災についても私たちも知識を深め生徒たちの

安全を守っていけるよう努めていきたいと思います。  

中学校体育大会では一生懸命頑張っていました。それぞれに結果を出せていましたがそ

の結果に対してこれからどう頑張っていくか・・といったところです。３年生は県大会に進む生

徒もいますがこれから受験に向けての環境を整えていきたいと思っております。 

子どもが安心して学習を進めるための環境づくりに力を入れていきたいと思います。  

夏休み中に３年生については三者面談、１、２年生については家庭訪問を実施いたします。

これまでよりも子どもの様子などを把握できる期間があり内容の充実したお話ができるのでは

ないかと思っております。ご協力よろしくお願いします。  

 

１ 平成 30 年度活動計画の報告  

1 学  年  
6/8 第 2 回学年委員会  

6/24 親子体育教室  

2 学  年  

6/18 第 2 回学年委員会  

6/24 親子体育教室  

6/25 第 3 回学年委員会  

7/6  職業講話  

3 学  年  
6/7 第 2 回学年委員会  

6/24 親子体育教室  



広  報  部  

7/6 若草第 1 号発行  

7/6 第 2 回部会  

9/未  若草第 2 号発行について協議  

10/5 若草第 2 号発行予定  

保  健  部  

7/12 学校保健委員会  

9/3 あいさつ運動  

9/未  第 2 回部会  

体育文化部 

6/6,13,20,27 7/4 ソフトバレー練習参加  

7/7 東部ブロックソフトバレー大会参加（荒天により中止）  

7/18 第 2 回部会  

9/16 美化活動  

9/未  第 3 回部会  

9/23 体育大会 PTA 競技  

母  の 会  
6/19 第 2 回部会  

7/2 あいさつ運動  

生活指導部  
6/20 第 2 回部会  

7/13 地区懇談会  

本部  

6 月  西の岳だより発行  

7/2 第 2 回本部会  

7/9 第 2 回実行委員会  

9/10 第 3 回本部会  

9/14 第 3 回実行委員会  

市 P 連他  

6/16 単 P 会長研修会/情報交換会  

6/22 子事故協議会  

6/24 市 PTA 研修会  

6/27 市 P 連第 1 回理事会  

7/7 東部ブロックソフトバレー大会・懇親会（荒天により中止） 

7/11 第 1 回花早会  

7/17 市 P 連健全育成委員会会議  

7/20 おやじの会夜間パトロール 

8/24 おやじの会天満宮祭りパトロール  

9/27 市 P 連第 2 回理事会  

10/27～28 九州 PTA 研究大会  

※ 各部より、活動の案内文が配布されますので、たくさんのご参加をお待ちしております。 

 

 

 

 



２ 依頼伝達事項  

1） 東部ブロック親睦ソフトバレー大会・懇親会について  

7/7（土）予定でしたが、荒天により中止延期するかどうかは 12 校で今後の会議で

決定します。 

 

2） 市 P 連母親部会チャリティーバザー協力のお願い 

 各単 P で 15 品ほど出品が必要となりますのでご協力のほどよろしくお願いいたし

ます。 

 

3） 地区懇談会について 

  7/13（金） 19：00～ 早岐中学校体育館にて 

 

4） 市 P 連音楽祭について 

  開催日： 11/25（日） 

  練習日： 9 月より毎週水曜早岐小と合同で全 10 回を予定しております。 

 

5） 佐世保市少年の主張大会  

  7/15（土） 12：00～コミュニティーセンター5F 

 

6） 九州 PTA 研究大会鹿児島大会  

    10/27（土）～10/28（日） 本部より 3 名参加  

 

３ 学校より 

1 学年  

（松村先生） 

日曜参観たくさんの方にご参加いただきました 

7/4～7/6 まで青少年の天地で野外宿泊活動を行いました。  

台風が去った直後でしたが１日目は無事写真撮影もできたのですが 2 日

目が雨の中巻きに火をつけるのも苦労しながらなんとか飯盒炊飯を行いまし

た。いろんな味のカレーができたようです。3日目は予定を繰り上げて帰宅しま

した。野活とはこういうこともあるんだということも体験できました。  

最近の生活ですが長期欠席、遅刻がみられてきました。落ち着きがなく、

服装の乱れも出てきています。 

2 学年  

（小川先生） 

日曜参観でドッチビーを行いました。 

職業講話を行いましたが大雨の日で自衛隊・消防署の方々が途中で出動

呼び出しの可能性もありました。ダンスの講師の方もいて子どもたちも踊ったり

楽しく充実した時間を過ごしました。  

そろそろ職場体験が近くなり 70 近い事業所の方々にご協力いただき 11月

に実施できるのではないかと思っています。挨拶をしっかり、身なり、時間を守

ることの 3 つをしっかりし、職場体験に臨ませたいと思います。  

遅刻・身なりの乱れが増えてきています。 

3 学年  

（宮本先生） 

安全面から修学旅行が 9 月に延期となりました。 

日頃の生活面では心配な面も多々あり、これからしっかり指導していきたい

と思っています。親子レクでは綱引きをしたのですが一体感のあるゲームでよ

かったと思っています。 

高校進学に向けたオープンスクールも多数開催されています。興味のある

学校に参加してほしいと思います。授業中の態度は少しずつ改善しているも

のの一部居眠りする生徒もいます。 

2 年生からもありましたが 3 年生も給食の残しが多く目立ちます。 

生徒指導

（若杉先生） 

7 月初旬に台風が来て大木が倒れているということがありました。徳丸道路

で土砂崩れがありしばらくは通らないように指導をしました。危険個所につい



てはご家庭でも話をしてみてください。 

生徒同士でのトラブルとして LINE の使用について、夜遅くまでメールする

ため寝付けない・勝手にグループラインの中でブロックされていた・動画のアッ

プを知らない間にされていたなど。家庭でも使用のルールについて話をしてみ

てください。公園で小学生に向けてロケット花火を放つなどの問題が上がって

います。場合によっては警察に相談ということもあり得ます。 

夏休み中の水難事故・深夜徘徊・外泊などがないようご家庭でも注意をし

てください。 

永谷教頭先生 

夏休み中に、ケガ・事故・事件に巻き込まれるなどがあれば、すぐに学校へ

連絡ください。声かけ事案がみられますが緊急の場合は警察に連絡していた

だいてかまいません。 

8/9,  8/21 は登校日となっています。 

夏休み明けは 9/3 で給食があります。 

夏休み中の旅行で JR を利用する場合 100Kmを超える場合は学校に申請

していただければ学割が適用できますのでご相談ください。  

 

 

次回  ： 第 2 回実行委員会  

9 月 14 日（月） 19：30～ 多目的室 1 

 

 

 


